

8月行事予定

1日	吹奏楽コンクール県大会 バドミントンシード選考会(～2)
2月	第5回公務員模試(3年) 夏期講習Ⅱ期(～6 3年)
3火	公務員講座(～4) 野球リーグ戦
4水	
5木	北秋田消防署体験学習会(午前)
6金	IH相撲(～8新潟県糸魚川市)
7土	全統マーク模試(～8 3年)
8日	山の日(東京五輪閉会式) 野球リーグ戦
9月	振替 卓球県北地区新人シード選考会(～10田代) 全県席書大会(～10秋田市)
10火	学校閉庁日 IHフェンシング(～15福井県越前市)
11水	学校閉庁日
12木	学校閉庁日
13金	学校閉庁日
14土	
15日	
16月	夏期講習Ⅲ期(～20 3年)
17火	夏期講習後期(～19 1・2年)
18水	県北新人陸上(～20鷹巣)
19木	補充試験
20金	全統模試(1・2年) ミニ国体フェンシング(～22米沢市) ミニ国体弓道(～22山形市)
21土	第3回看護医療模試(3年) ミニ国体ソフトテニス(～22山形市)
22日	
23月	始業式 賞状伝達式 全国大会報告会 第2回到達度テスト 第2回進路希望調査
24火	球技大会 あいさつ運動⑤(～26) パラリンピック開会式
25水	球技大会
26木	スクールカウンセラー来校 農業クラブ東北連盟大会(～27名取市)
27金	秋季県北野球(～30能代市) 中央支部新人弓道(～28秋田市)
28土	ミニ国体相撲(～29酒田市) ミニ国体陸上(～29天童市)
29日	
30月	公務員試験激励会(5校時)
31火	

表彰

環境大臣賞受賞 緑地環境科
「地域山林整備ボランティア
『森林バスターズ事業』」
令和3年度地域環境保全功労者表彰

北秋田市消防本部

「消防本部における女性消防吏員活躍推進モデルに係る
ポスター等の標語募集」

最優秀賞 1C 近江夏捺子
優秀賞 1N 堀部那月

北信越総体 ミニ国体

7月21日(水)1学期終業式と併せて7月24日から北信越で開催されるインターハイと8月20日から山形県で開催されるミニ国体の壮行会を行いました。



各競技の開催期間は次の通りです。

インターハイ

ソフトテニス7/28～31 (石川県能登町)
相撲 8/6～8 (新潟県糸魚川市)
フェンシング8/10～15 (福井県越前市)

ミニ国体

フェンシング8/20～22 (米沢市)
弓道 8/20～22 (山形市)
ソフトテニス8/21～22 (山形市)
相撲 8/28～29 (酒田市)
陸上 8/28～29 (天童市)

県民体育大会結果 成績上位者の紹介

相撲部

団体 1位
個人 1位 3R児玉優翔
2位 3R金田魁斗
3位 3R齋藤貴仁

フェンシング部

女子団体 1位
男子団体 2位

少年女子
1位 3D長崎昇子
2位 3D長崎東子

少年男子
1位 2D森祐偉
2位 2D松橋凜
3位 2D菅原陸

男子ソフトテニス部

県民体育大会 1位
全日本選手権秋田予選 1位
3B佐々木章斗・3R小松怜空 組

女子ソフトテニス部

県民体育大会 3位
全日本選手権秋田予選 2位
3N田口奈穂・3B織田優 組

陸上競技部

女子砲丸投 1位 3C佐藤あゆみ

女子三段跳 1位 2B藤嶋菜々

女子走幅跳 3位 2B藤嶋菜々

女子200m 3位 2A三沢菜緒

女子300m 3位 2A三沢菜緒

弓道部

女子団体 2位

男子団体 3位

女子個人 4位 3D高橋花帆
5位 3A成田美桜

男子個人 2位 3R山田侑哉



北鷹便り

No. 6

令和3年7月29日

秋田北鷹高等学校

総務部

令和3年度1学期終業式より

『一関校長』のあいさつより（要旨）

- ・インターハイ、ミニ国体に出場する秋田県代表の本校選手へ、試合は錬成した競技力・力量の試しあい。競技での健闘と各自の目標達成を祈ると激励。
- ・全校生徒に向けて、どの程度4月の目標に対して達成したか1学期をふりかえり、夏季休業中の計画をたてる。そして、次に進む努力をする。次への準備を計画的に進めることが重要。
- ・夏休みだからできることがある。「時間はすべての人に平等」と諭される。

受賞者の皆様へ

この度は、「環境保全功労者表彰」、「地域環境保全功労者表彰」及び「地域環境美化功績者表彰」を受賞されましたこと、心からお慶び申し上げます。今回、感染症拡大防止の観点から、表彰式に代えて郵送によるお祝いとさせていただきますことについて、御理解を賜ればと存じます。

受賞者の皆様におかれましては、永きにわたり、各地で環境保全のための普及啓発や学術研究、環境美化等の様々な活動に尽力してこられました。環境大臣として、皆様のこれまでの御功績に深く感謝申し上げますとともに、心から敬意を表します。

日本は2050年カーボンニュートラルの実現、さらに、その途中となる2030年の温室効果ガス46%削減と、50%の高みに向けた挑戦を続けることを宣言しました。

脱炭素社会の実現のためには、この10年が勝負であり、皆様がそれぞれの地域で実践されているような、次世代や地球環境を守るための取組を広げて行くことが不可欠です。

今後とも、皆様方の取組が更に発展していくことを期待し、また、皆様の益々の御活躍を祈念しまして、私からのお祝いの御挨拶とさせていただきます。

令和3年6月吉日

環境大臣

小泉進次郎

環境大臣表彰 緑地環境科 「地域山林整備ボランティア 『森林バスターズ事業』」 令和3年度地域環境保全功労者表彰

長年の環境保全活動に対する『小泉環境大臣』からのメッセージ（左）を紹介します。

地域の森林整備を実践し環境保全を担ってきて10年を越える「森林バスターズ」の取組は、高校生に林地の間伐は危険だという指摘もあるなか、安全管理学習と資格取得も行き、地域での実践を図ってきたものです。

現在、SDGsの重要性やカーボンニュートラルの実現が叫ばれています。その10年も前に、環境保全のために行動して、現在まで継続していることは素晴らしい取組だと思います。小学生のときに、高校生の先輩方が取り組む姿を見て、憧れて本校に入学した生徒もおります。

長年にわたって指導される先生、ご理解いただいた保護者のみなさまへ、そして、域学連携、地域に育てられての受賞に感謝申し上げます。



「10周年記念タオル」野球応援

秋田北鷹高校同窓会総会

7月18日（日）同窓会総会が行われました。秋田を離れている方にもリモートで参加いただき、本校会議室で行われました。

卒業後も母校を支えてくださる先輩たちに感謝します。

10周年記念事業の仮装行列全校写真は後日学校に掲示されます。北鷹便りでも紹介します。

左は、こまちスタジアムでの野球応援の様子です。「10周年記念タオル」を手に選手も応援生徒手も一つに試合に臨みました。

10月16日の記念式典の成功を祈念します。

